
議会報告会実施報告書 

 

開 催 日 時 
 平成２８年４月２６日（火） 

       １９時３０分 ～ ２１時００分 

開 催 場 所 別所町公民館 

参加市民数 １８人 

出 席 議 員 大眉 均（班長）  堀 元子（司会）  初田 稔 

中尾司郎      松原久美子         草間 透 

岸本和也          大西秀樹（記録） 

市民からの 

意 見 等 

・別所ゆめ街道で 7,544万円の削除は何故か。 
土地も整備しているが未定のままか。 

・みきヴェルデの最初の代表者になり毎日ボランティア活動を
していたが、有償ボランティア等と言い始めて代表を辞退し
た。株式会社化など聞いたことは無く別所の中のほんの一部
で行っているのが悔しい。 

・別所ゆめ街道・大型集客施設・わくわくステーション等、分
からないうちに進んでいて、いつの間にか止まってしまう。 

・市民が大型集客施設を望んでいるのか疑問である。 
・総合体育館建設に賛成した議員の意見を聞きたい。 
・別所認定こども園の問題で、働く先生がいない。免許は持っ
ているが、給料は安く、軽んじられる、重労働で勤める人が
いなくて困っている。そこで、0歳、1歳、2歳児の子ども達
を苦労して先生方が見ているので怪我が多発している。 

・別所認定こども園では 30数人の園児の給食を 2階まで手で 
 運んでいる厳しい状況で重労働を強いられている。また、そ 
 のような中で、園児達が怪我をしないか心配である。 
・17億 8千万円の体育館が本当に必要なのか。そこに予算を掛
けられるのに、別所認定こども園に給食用のエレベーターが
何故つけられないのか。 

・幼稚園教諭の給料を行政職の給料表に統一せず、教育職とし
ての位置づけを確立してほしい。 

・一次避難所の耐震化を補助金額も検討の上、促進してほしい。 
・27年度は住宅リフォーム助成があったが、28 年度はあるのか。 

・・地元選出の議員が精一杯議会で質問していることに対して、
市長は精一杯答弁してほしいと思う。 

・市長は長治公のように、市民の為に腹を切る覚悟があるのか
と言う事を伝えてほしい。 

・議会報告会は本会議の前に開催して、市民の意見を聞く方が
意義があると思う。 



そ の 他 

特 記 事 項 

 
 

 

上記のとおり議会報告会を開催いたしましたので報告します。 

   平成２８年５月１３日 

 三木市議会議長 様 

               第２班 班長 大 眉   均 ○印   

 

 

 


